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校领导给燕山校区 2019 级新生上思政课 

10 月 24日下午，校党委副书记赵友春以“继往开来扬帆起

航,刻苦努力做优秀财大人”为题，给燕山校区 2019级新生代表

上了一堂思政课。计算机科学与技术学院、艺术学院的部分新生

代表、辅导员和学工部干部一起聆听了授课。思政课由学工部负

责人主持。 

赵友春通过“咱们的财大,是你扬帆奋进的新起点”“德才

兼备，是你们努力的目标”“盼你们成才，继往开来做优秀山财

人”三个主题，向同学们介绍了山东财经大学相承创新的历史、

钟灵毓秀的校园、实力雄厚的学科平台、打造精英的育人环境，

提出了社会主义建设者和接班人应该具有的政治品质和时代担

当以及爱党、爱国、爱家、爱校、爱自己的要求，指明了优秀财

大学子努力的方向。最后提给同学们四点要求：一是宁静致远，

努力做好大学生涯规划；二是刻苦学习，全面提升学习能力和应



用技能；三是全面锻炼，做社会主义合格建设者和可靠接班人；

四是身心健康，为学习和工作打下良好基础。 

课后，学工部部长王剑说，赵书记的思政课接地气、有针对

性，对于提升学生的归属感、自豪感,做好学业规划，实现成长

成才很有意义。计算机科学与技术学院刘继乔同学说，赵书记给

我们指出的职业生涯规划的意义，让我们触动很深，我今天回去

就开始做自己的生涯规划！艺术学院杨朝政同学说，赵书记的课

朴实、风趣，我印象最深的是赵书记要求我们保持心理健康、身

体健康，掌握一项体育、文学或艺术爱好，做一个乐观向上的奋

斗者，这是财大学子的气质，也是我奋斗的方向！ 

学校“不忘初心、牢记使命”主题教育 

形式多样内容丰富 

10 月 22日，校党委副书记赵友春和党委学生工作部的 20

余名党员干部来到山东省博物馆，集体参观“奋进的山东”——

庆祝中华人民共和国成立 70周年成就展。一幅幅生动的经典图

片、实物资料以及场景还原、动态演示、互动体验等方式，让大

家感受了新中国成立 70年来山东省经济社会发展取得的辉煌成

就。连日来，党委宣传部、文学与新闻传播学院、艺术学院、国

际教育学院也组织了参观活动，进一步增强了大家爱祖国、爱家

乡的自豪感使命感，主题教育持续深化。 



不久前，副校长綦好东在科研处、研究生院、学科办负责同

志陪同下，到会计学院开展主题教育调研。在听取情况汇报后，

綦好东希望会计学院以主题教育为契机，努力建立一流的师资队

伍和教学管理队伍，不断探索和完善学院的发展模式和管理体系，

推进人才培养再上新台阶。 

党委统战部日前组织各民主党派和无党派人士一行 28人，

到枣庄薛城区铁道游击队纪念园、台儿庄战役纪念馆，接受革命

传统教育。离退休工作处党总支组织部分老党员、老同志到圣井

校区参观，零距离感受主校区的巨大变化，体验学校事业的蓬勃

发展。 

金融学院党委向全院发出“不忘初心、牢记使命”主题教育

倡议书，邀请马克思主义学院院长沈大光教授做了题为《初心和

使命的理论与实践》的专题报告。济南大学教授李朋忠应管理科

学与工程学院党委的邀请，做了题为《深刻认识我党的初心和使

命——我党历史的启发和思考》的专题报告。国际经贸学院党委、

保险学院党委等组织党员赴临沂革命老区开展现场教学，学习沂

蒙精神，传承红色基因。计算机科学与技术学院党委组织收看大

型文献专题片《我们走在大路上》《泰山挑山工》，回顾新中国

风雨兼程、砥砺前行的伟大历程，学习“泰山挑山工精神”。 

管理科学与工程学院党委、工商管理学院党委、公共管理学

院党委以及部分职能部门组织党员集体观看了电影《我和我的祖



国》。观影过程中，大家无不为电影中所呈现的精彩故事而动容，

更真切地体会到“我和我的祖国一刻也不能分割”，纷纷表示要

以更饱满的热情投入工作，爱岗敬业，不忘初心，牢记使命，为

学校改革发展贡献自己的一份力量。 

工商管理学院党委召开“不忘初心、牢记使命”

主题教育调研成果汇报会 

10 月 22日，工商管理学院“不忘初心、牢记使命”主题教

育调研成果汇报会在燕山校区举行。学校主题教育第一巡回指导

组组长、党委统战部部长张骐，党委统战部副部长张崇惠，党委

办公室、校长办公室正科级干部李颖出席调研成果汇报会。汇报

会由党委书记李旭刚主持，院长刘军，党委副书记张红燕、彭艳

红，副院长赵红，专职组织员徐建英等参加汇报会。 

李旭刚首先汇报了学院调研计划安排。刘军和赵红就专业建

设方面的调研进行了汇报，通过系主任座谈会、修改培养方案等

一系列举措加强学院专业建设。张红燕就圣井校区学生管理和市

场营销系开展学生教学方面的调研进行汇报，充分了解市场营销

专业实际教学状况，为进一步提升教育教学质量，培育优良学风

和严谨教风，营造积极向上的教学氛围和学习氛围找到了方法和

对策。李旭刚和彭艳红就学生党员管理及研究生培养教育等方面

的调研做了重点汇报，尤其是研究生在党支部活动、学习科研、

就业与职业规划、生活等多个方面提出的问题进行了梳理上报。 



张骐充分肯定了工商管理学院主题教育调研所取得的成绩，

认为学院班子高度重视主题调研工作，准备工作充分，并坚持问

题导向，结合专业发展进行调研，调研覆盖面广，整改落实情况

较好。对于下一步的工作，她强调要坚持永远在路上，驰而不息

抓调研，要坚持踏石留痕，一抓到底抓落实，要做好对照，找准

差距，把学习教育、调查研究、检视问题、整改落实贯穿全过程。 


